

**ANALISIS MODAL KERJA TERHADAP PROFITABILITAS
PADA UMKM KRIPIK JAPA**

SKRIPSI

Diajukan Sebagai Salah Satu Persyaratan
Memperoleh Gelar Sarjana Manajemen

MANAJEMEN



Oleh:

**SATRIYANE RAMBU HAMULI
NIM.2017120155**

**PROGRAM STUDI MANAJEMEN
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADewi
MALANG
2021**

Ringkasan

Pada dasarnya modal dapat dinyatakan sebagai salah satu komponen yang sangat terpenting dalam melakukan berbagai jenis kegiatan yang ada pada sebuah industri. Oleh karena itu modal dapat didefinisikan sebagai anggaran yang mana dapat melakukan semua biaya terhadap aktivitas operasional pada UMKM Kripik Japa setiap hari serta pada tingkat kewajiban yang lainnya seperti dapat melakukan pembelian sebuah bahan baku serta dapat digunakan untuk membayar hutang dalam kurun waktu yang singkat berlandaskan pada hasil penjualan. Pada riset ini digunakan untuk dapat melihat pada tingkat kemampuan sebuah industri dalam membiayai sebuah aktivitas operasional.

Kata kunci : Analisis, Modal Kerja.

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Di Negara Indonesia pada sekarang ini ditemukan banyak sekali industri-industri yang pada dasarnya sangat membutuhkan anggaran untuk melakukan pembiayaan pada operasional. Kamsir (2010:210) menyatakan bahwa anggaran dapat didefinisikan sebagai salah satu aktivitas sebuah operasional yang dapat dilakukan setiap hari pada industri, lebih khususnya dalam mempunyai jangka waktu yang singkat. Anggaran kerja dapat dinyatakan sebagai salah satu aktiva lancar yang melekat pada sebuah industri. Sebagaimana dengan kata lain ialah anggaran dapat dijadikan sebuah investasi yang ditanamkan untuk melengkapi pada aktiva lancar serta aktiva jangka waktu yang pendek, diantaranya surat berharga, kas serta persediaan.

Pada saat sebuah industri melakukan sebuah aktivitas sebagaimana bergerak dibagian perdagangan serta jasa seharusnya memiliki sebuah maksud serta tujuan yang ada ialah untuk dapat memiliki sebuah keuntungan yang jauh lebih efektif, sebagaimana seharusnya dapat menggunakan pada sumber daya yang ada. Oleh karena itu industri seharusnya dapat mempersiapkan sebuah strategi dengan tujuan agar dapat memaksimalkan pada hasil produksi dalam hal ini anggaran sebagaimana dapat digunakan untuk memaksimalkan aktivitas sebuah operasional pada hasil produksi.

Modal kerja dapat dinyatakan sebagai salah satu aktiva lancar yang mana akandapat dikurangi dengan hutang lancar atau anggaran yang mana seharusnya

dapat disediakan dalam membiayai seluruh aktivitas operasional disebuah industri salah satu contohnya ialah membayar upa pada karyawan, membeli nahan baku serta membeli bahan baku. Sebuah anggaran dapat digunakan untuk keperluan industri yang mana mempunyai sebuah harapan untuk dapat menghasilkan keuntungan pada waktu yang ditentukan. Oleh sebab itu sumber anggaran yang ada dinyatakan terus menerus dioprasikan disetiap tahun selama indsutri tersebut masih dinyatakan aktif.

Modal kerja juga dapat diartikan sebagai salah satu indikator yang sangat terpenting untuk mampu menjalankan semua kegiatan pada industri, disamping itu modal kerja dapat masuk serta keluar kapan saja industri membutuhkan pada kurun waktu yang singkat. Hal tersebut disebabkan karena modal kerja dapat berputar yang terus menerus dalam setiap tahun sebagaimana dapat dialokasikan kembali dalam melaksanakan sebuah pembiayaan operasional pada sebuah indutsri. Sebuah industri secara langsung akan dapat menentukan modal kerja yang secara efesien terlebih dahulu yang mana akandapat diukur beberapa elemen pada modal kerja.

Kripik Japa adalah salah satu UMKM Kripik Japa yang bergerak dibidang pangan yang berlokasi di Jalan Princi, Desa Gading Kulon, Kec. Dau. Dan UMKM ini berdiri pada Tahun 2007, dan pada sekarang ini masih dpaat mengoprasikan dengan secara efektif sebagaimana dengan sebuah tujuan dalam memenuhi kebutuhan yang jauh lebih baik serta pada sebuah tingkat perkembangan pada bagian kontruksi. UMKM Kripik Japa memulai operasional usaha dengan tujuan mampu mendistribusikan dan menjual kripik ke seluruh

Indonesia. Modal kerja UMKM Kripik Japa digunakan untuk dapat membiayai seluruh aktivitas disetiap saat. Dana atau uang sebagaimana akan dikeluarkan atau masuk di industri berdasarkan pada sebuah penjualan kripik. Pada dasarnya proses penjualan kripik yang ada akan selalu diharapkan untuk memiliki sebuah keuntungan diatas rata-rata, sebagaimana akan dijadikan sebagai modal kerja di waktu yang mendatang.

Berdasarkan fenomena yang telah dipaparkan tersebut, sehingga peneliti tertarik untuk melakukan riset ini dengan topi Analisis Modal Kerja Terhadap Profitabilitas pada UMKM Kripik Japa.

1.2 Rumusan Masalah

Sebagaimana telah dibahas pada latar belakang tersebut, sehingga pada riset ini rumusan masalah yang akan diangkat ialah : apakah modal kerja dapat memberikan sebuah pengaruh pada profitabilitas pada UMKM Kripik Japa ?

1.2 Tujuan Penelitian

Sebagaimana telah dibahas pada rumusan masalah tersebut, sehingga pada riset ini tujuan penelitian yang akan diangkat ialah : untuk dapat melihat serta mengetahui modal kerja dapat memberikan sebuah pengaruh pada profitabilitas pada UMKM Kripik Japa

1.3 Manfaat Hasil Penelitian

Sebagaimana telah dibahas pada tujuan penelitian tersebut, sehingga pada riset ini manfaat penelitian yang akan diangkat ialah :

1. Manfaat Bagi Penulis

Sebagaimana hasil dari riset ini untuk dapat diadakan sebuah perbandingan antara kajian teoritis yang mana ditemukan pada saat masih berada dpada bangku perkuliahan serta mampu untuk dapat menginterpretasikan dilapangan kerja

2 Manfaat Bagi Dunia Akademis

Sebagaimana hasil dari riset ini secara langsung akandapat digunakan sebagai sebuah bahan pustaka serta referensi pada pihak-pihak yang membutuhkan dalam melaksanakan penelitian yang berhubungan dengan konsep ini.

3 Manfaat bagi peneliti

Dapat memberikan wawasan dan juga sebagai referensi terhadap peneliti yang mana ingin meneliti terkait dengan modal kerja terhadap profitabilis.

DAFTAR PUSTAKA

- Darsono. 2006. *Manajemen Keuangan Pendekatan Praktis, kajian Pengambilan keputusan Berbasis Analisis Laporan Keuangan*. Jakarta: Piadit media
- Kasmir . 2009. *Analisis Laporan Keuangan*. Jakarta: PT. Raja Grafindo Persada
- Kasmir, 2010, *Pengantar Manajemen Keuangan Edisi 1*, Jakarta: Kencana Media Group.
- Munawir, 2008. *Analisis Laporan Keuangan*. Liberty. Yogyakarta.
- Munawir, 2010. *Analisis Laporan Keuangan*. Edisi ke-5. Yogyakarta: Liberty, Ikatan Akuntansi Indonesia (IA).
- Muhammad Fauzan, 2015. *Pengaruh Pengelolaan Modal Kerja terhadap Profitabilitas Perusahaan*.